

Polres Ciamis Gelar Apel Bhabinkamtibmas, Bekali Anggota Guna Kesiapan Pilkada

Ciamis - CIAMIS.GO.WEB.ID

Nov 5, 2024 - 14:37



Ciamis – Dalam rangka mempersiapkan pengamanan Pilkada Serentak 2024, Polres Ciamis menggelar Apel Bhabinkamtibmas yang berlangsung pada Selasa, 5 November 2024, di Lapangan Apel Polres Ciamis. Apel ini dihadiri oleh jajaran pimpinan Polres Ciamis dan perwakilan dari berbagai unit, serta ratusan personel Bhabinkamtibmas yang bertugas di seluruh wilayah hukum Polres Ciamis.

Apel dipimpin oleh Wakapolres Ciamis, Kopol M. Rustandi, S.I.K., Dalam amanatnya, Wakapolres menyampaikan beberapa instruksi penting kepada personel Bhabinkamtibmas yang akan berperan dalam pengamanan Pilkada Serentak yang dijadwalkan berlangsung pada tanggal 27 November 2024.

Sebanyak 96 personel Bhabinkamtibmas Polres Ciamis yang hadir dalam apel ini diberikan arahan untuk menjaga keamanan dan ketertiban di desa-desa binaan masing-masing, terutama menjelang dan selama pelaksanaan Pilkada Serentak. Dalam sambutannya, Wakapolres menyampaikan pesan khusus dari Kapolres Ciamis, AKBP Akmal, kepada seluruh Bhabinkamtibmas agar tetap menjaga netralitas selama proses Pilkada.

“Bhabinkamtibmas harus mampu memberikan rasa aman kepada masyarakat di desa binaannya. Tetaplah menjaga netralitas dan jangan terlibat dalam kegiatan politik apa pun selama pengamanan Pilkada,” tegas Wakapolres Ciamis, menyampaikan pesan Kapolres.

Arahan ini menjadi bagian dari komitmen Polres Ciamis untuk memastikan bahwa seluruh personel yang terlibat dalam pengamanan Pilkada tidak berpihak dan fokus menjalankan tugasnya sebagai pengayom masyarakat. Netralitas anggota kepolisian sangat penting dalam menciptakan kondisi yang kondusif, terutama di tengah masyarakat yang beragam dalam pandangan politik.

Selain netralitas, Wakapolres juga mengingatkan Bhabinkamtibmas untuk aktif berkoordinasi dengan tiga pilar, yaitu TNI, Polri, dan pemerintahan desa, guna memperkuat sinergi dalam menjaga stabilitas wilayah. Keterlibatan tiga pilar diharapkan mampu meningkatkan efektivitas pengamanan selama proses Pilkada berlangsung.

“Jalin koordinasi yang baik dengan TNI, aparat desa, dan elemen masyarakat lainnya. Keamanan adalah tanggung jawab kita bersama, dan dalam pengamanan Pilkada ini, sinergi adalah kunci utama,” ujar Wakapolres.

Selain tugas utama pengamanan, Bhabinkamtibmas juga diharapkan dapat berkolaborasi dengan masyarakat, termasuk kelompok-kelompok tani di wilayah binaan. Kapolres Ciamis melalui Wakapolres mengarahkan agar Bhabinkamtibmas terus mendukung program ketahanan pangan yang menjadi salah satu fokus pemerintah. Kolaborasi ini dianggap penting untuk menjaga kestabilan sektor pangan di tengah situasi politik yang dinamis menjelang Pilkada.

Pada saat apel, kegiatan dilanjutkan dengan pengecekan kendaraan dinas R2 (kendaraan roda dua) dan penyematan rompi anti-sayat serta senter kepada seluruh personel Bhabinkamtibmas. Perlengkapan ini diberikan untuk menunjang pelaksanaan tugas di lapangan, terutama dalam menghadapi potensi ancaman selama proses Pilkada.

Wakapolres menekankan pentingnya menjaga inventaris yang diberikan oleh Dinas, baik itu kendaraan dinas maupun perlengkapan pribadi seperti rompi anti-sayat dan senter. Menurutnya, perlengkapan ini adalah aset yang harus dijaga dengan baik untuk keberlangsungan tugas Bhabinkamtibmas di lapangan.

Kegiatan apel ini adalah bagian dari rangkaian persiapan Polres Ciamis dalam mendukung Operasi Mantap Praja Lodaya 2024, operasi pengamanan Pilkada Serentak yang melibatkan personel kepolisian dari berbagai satuan. Dengan adanya apel Bhabinkamtibmas ini, Polres Ciamis berharap dapat memantapkan persiapan pengamanan di wilayahnya, mengingat Pilkada serentak akan diikuti oleh masyarakat dari berbagai latar belakang.

Bagi Polres Ciamis, pelaksanaan Pilkada adalah momen penting dalam kehidupan demokrasi yang harus didukung oleh sistem keamanan yang solid dan personel yang profesional. Oleh karena itu, seluruh personel yang terlibat diharapkan untuk meningkatkan kesiapan fisik, mental, dan peralatan guna menjaga situasi tetap aman dan kondusif.

Apel Bhabinkamtibmas di Polres Ciamis ini adalah langkah nyata dari kepolisian dalam memberikan rasa aman kepada masyarakat selama pelaksanaan Pilkada Serentak 2024. Keterlibatan aktif personel Bhabinkamtibmas di desa-desa diharapkan dapat menjaga kestabilan, sekaligus memberikan dukungan moral kepada masyarakat dalam menjalankan hak pilihnya.

Dengan sinergi dan kerja sama yang baik antar aparat, TNI, dan masyarakat, Polres Ciamis optimis mampu menciptakan suasana yang aman dan kondusif selama proses Pilkada berlangsung.